

Es gibt etwas in deinem Leben, das dich aus deiner Mitte bringt. Etwas ärgert dich, macht dir Angst, macht dich traurig, verzweifelt, schwach und leer oder wütend und zornig. Andere Menschen oder etwas an dir selbst haben dich in diese Stimmung gebracht.

Der Ho'oponopono-Prozess kann dir helfen, wieder in Harmonie mit dir und deiner Umwelt zu kommen. Er führt dich durch verschiedene Begegnungen in deine Selbstverantwortung und in den inneren Frieden.

Vortrag: Freitag, 13. Dezember 2024
19:00 Uhr

Seminar: Samstag, 14. Dezember 2024
10:00 – 12:00 Uhr und 14:00 – 18:00 Uhr

Musiksaal der
Freien Waldorfschule Esslingen
Weilstraße 90
73734 Esslingen am Neckar

Beitrag nach Selbsteinschätzung:
Vortrag 20,- € (15,- bis 25,- €)
Seminar 100,- € (80,- bis 120,- €)

Anmeldung bitte bis spätestens 07.12.2024.
Die Teilnahme wird bestätigt.
Die Kursgebühr bitte vor dem Kurs auf folgendes
Konto überweisen:

Kontoinhaber	Stefan Denzinger
IBAN	DE34 6005 0101 0001 0292 93
Bank	BW-Bank Stuttgart

Für Rückfragen:
Dr. Stefan Denzinger
sd@stefandenzinger.com
0151 22622327

Harmonische Beziehungen durch Vergebung

*Vortrag und Seminar
mit
Dr. Stefan Denzinger*

Vergabung in der Praxis - Varianten der hawaiianischen Vergabungsmethode Ho'oponopono und ihre Anwendung

*Freitag, 13. Dezember 2024 19 Uhr
Vortrag
Samstag, 14. Dezember 2024 10-18 Uhr
Seminar*

in Esslingen am Neckar

Weihnachten und die Zeit davor sind für viele Menschen eine besondere Herausforderung. Beruflich und privat zeigt sich, wo es knirscht.

Du suchst eine Methode, mit der du

- **Gelassenheit** in deine Beziehungen bringst
 - **Selbstverantwortung** für dein Leben übernimmst
 - **Frieden** in dir und in der Welt schaffst
- dann wird dich dieses Seminar voranbringen.

Wir lernen die hawaiianische Vergebungsmethode Ho'oponopono kennen, ihre geschichtlichen Wurzeln als Familienrat und aktuelle Varianten, die man alleine praktizieren kann.

Dieses Seminar gibt dir Methoden an die Hand, die in allen Lebenslagen und zu jeder Jahreszeit hilfreich dabei sind, zwischenmenschliche Probleme in kurzer Zeit an der Wurzel zu lösen. Jeder kann dabei für sich in der Stille aktuelle Probleme bearbeiten.

„Infolge der Anstrengungen des aus dem individuellen Ich hervorgehenden moralischen Willens, der den Akt des Verzeihens hervorbringt – das heißt das bewusste Vergessen des uns zugefügten Bösen oder der Ungerechtigkeit –, bilden sich in dem ununterbrochenen Erinnerungsstrom, den unser Ich durchdringt und unser Ich-Bewusstsein trägt, gleichsam ‚von Erinnerung freie Räume‘, in welche sich nun die Substanz des höheren Ich oder Geistselbst ergießen kann.“

Sergej O. Prokofieff

Stefan Denzinger

Der Regressionstherapeut und Organisationsberater praktiziert seit vielen Jahren die hawaiianische Vergebungsmethode Ho'oponopono und wendet sie erfolgreich in Einzelsitzungen und in der Problem- oder Konfliktlösung in Organisationen an.

Er studierte nach einer Lehre als Zimmermann Bauingenieurwesen in Stuttgart mit Schwerpunkt Verkehrsplanung und promovierte 2001 über ein verhaltensorientiertes Thema. Danach schloss sich eine Karriere in der Beratung von Unternehmen und Verwaltungen im In- und Ausland an. Unterdessen hat er neben der therapeutischen und beratenden Tätigkeit leitende Aufgaben in einer Photovoltaik-Firma übernommen.